
第 60回番組審議会議事録 

 

◆開催日時   2012年 10月 16日（火） 12：00～13：30 

◆開催場所   キャッチネットワーク 特別応接室 

◆ 出席者  

＜委員＞  

碧南市： 鈴木誠委員、石川陽子副委員長  刈谷市：小島英敬委員 

安城市： 石川厚子委員、田中克浩委員   知立市：古味真里委員 

高浜市： 後藤泰正委員長、成田淳子委員     

欠席  二宮由美子委員（刈谷）、村田篤史委員（知立）       

＜エフエムキャッチ＞ 

取締役社長川瀬隆介、専務取締役森雅博、取締役倉地陽一 

営業Ｇﾘｰﾀﾞｰ村瀬進治、営業 G堀安孝、編成制作Ｇﾘｰﾀﾞｰ勅使河原正直 

 

＜議事内容＞ 

１． 近況報告 

（1）川瀬社長より 

  ①KATCHハートフルフェスタ 2012 

  ②メディアミクス交流会について 

（2）事務局より 

  ①災害放送実績と総合防災訓練 

  ②９月〜１1月 活動報告及び計画 

 

  土曜朝の環境自然番組「三河みちくさ散歩道」、土曜昼の「Saturday Brunch」について

の意見交換事務局から番組の概要を説明した後、先週放送分の抜粋版を委員の皆さん

に聴取していただき、以下のような意見と感想を頂きました。 

     

＜番組内容について＞ 

Saturday Brunchについて 

・お出かけ情報や役に立つ情報があることが良い 

・聞きやすいしゃべり 

・イオンタウン刈谷はいかない、他のところでもやって欲しい 

・よく行くところが出る、安売り情報なども欲しい 

・天気、ニュースがあるのが良い 

・ニュースが少ない➡多くして欲しい 

 

みちくさ散歩道について 

・出演者が楽しんでいる感じが多いが情景描写などあるとよいのではないか？ 

・結末など、ストーリーをWEBに出してもらいたい 



・ 企画が優れている、しかしラジオだけ聞いていると、何をやっているか分からない 

場面がある。 

・しゃべりに臨場感がある 

・ゲストトークの部分、果物の1品を褒めすぎじゃ無いか？ 

➡他の梨が駄目だと聞こえる 

➡民放の批判と感じられる部分がある 

➡知らない人は気分が悪い部分がある 

・バードウォッチングをやる人はすごく行きたくなる 

・テレビでよく見る地元の自然が出てくるのが良い 

・楽曲もぴったりで良かった 

・次回放送も大変気になる 

・ 自然に対して、気持ちが込もっている 

＜パーソナリティについて＞ 

Saturday Brunch 

・とても可愛らしい話し方が印象深い 

・爽やかな声で元気があってよい！ 

・自然なトークで良い 

 

三河みちくさ散歩道 

・パーソナリティが個性的。そういう方がいるとよい 

・話し方、地方の言葉も出るので良い 

・時々、乱暴な話し方になる 

・叫びのようなしゃべり方は良くない場合もある 

・きさくなしゃべり方で良い、親近感がわく 

 

そのほかの番組、または全体についての意見交換 

天気予報について 

・農業家が気になるのは、温度、数字、風などです。 

・1日に天気を気にする時間帯 

⇒夜の19時に明日の天気をチェックする 

⇒朝6時前にチェックしている 

小学校ほっとリポートについて 

➡ 学校の親が聞けない時間なので、再放送も考えて欲しい 

 

４．   次回日程  平成２４年１２月１８日（火）12：00～13：30 

             意見交換番組は「‘コ・コ・は・な’ココだけの話」 

                        「Jammin’Style Lounge」 

以上の議事を進行し、委員長よりエフエムキャッチに対し、「今後も本日の意見を参考にして、

より良い番組作りを進めてください。」とのことばをいただき閉会しました。 

以上 


